

自分さがし

体育大会を終えて・・・

●1組



第40回の体育大会はとても思い出に残るものになりました。

私は体育大会の4日前の練習の際に足が痛くなりました。治るだろうと思っていたけど病院に行ったらヒビが入っていました。

私はそのとき、もう今年の体育大会にはでられないと思い、すごく悔しくて泣きそうになりました。毎日「足が治りますように」と願いながらも体育大会当日が近づいてきました。

そして当日、足は毎日願っていたおかげで痛くなくなっていました。そして、1番最初の得点種目の学年種目ではギリギリの争いだったけど、見事優勝しました。次に江井中リレーでは残念ながら優勝できなかったけどみんなで楽しく走れました。綱引きは、秘密の作戦で優勝しました。女子スウェーデンリレーは最初は4位だったけど、最後は2位になりました。そして、総合で優勝しました。クラスみんなで団結し勝ちとったこの優勝を一生の思い出にします。

●1組

私はこの体育大会で自信をもつことができました。私は今までリレーの時に追い抜かされたらどうしよう、などとネガティブなことばかり考えていました。

でも、今回はポジティブに考えることで自分に自信をもつことができました。クラスが1つになって戦うことのできる種目はほとんど優勝することができたので、うれしかったです。

私が一番心に残ったのは3年生のマスゲームのダンスです。3年生は絶対成功させるという気持ちを感じることができました。

初めての体育大会、小学校と違うことが多くて大変だったけど、一つ一つがんばって最高の体育大会にできたと思いました。1年生は1年生らしく校歌を歌えたと思いました。リレーとかほかの種目でもしも2位とか1位とかが違ってたらすべてが違っていたと思うとすごいことだと思いました。1年生初めての入場行進もうまくいったので良かったです。2年生ではもっとすばらしい体育大会になるように努力したいです。

●1組

ぼくは、この体育大会を終えて思ったことは、やっぱりこの1年1組はスゴイなと思いました。なぜなら、学年種目、綱引きで勝てたからです。きっと勝てた理由には「団結力」が関係あると思います。思えばこの1年1組はよく互いに協力し合うことが多く、それが団結力につながり、勝てたのだと思います。団結力だけでなく、一人一人が「少しでも練習しよう」と思えたからこそ、ここまでうまくそして強くなれたのもあると思います。また、リレーでもそこそこの順位をキープできたのもよかったと思います。練習ではあまりリレーの練習ができなかったからちゃんと勝てるかが心配だったけど無事それなりに良い順位をキープできてよかったなと思いました。結果的には同率でも優勝できたから本当によかったです。



2年からはマスゲームがあるし、その前に文化祭もあるので今回の体育大会でより強くなった団結力で次の文化祭でも賞をとれるように長く短い練習の間にみんなうまくなって文化祭でも賞を取りたいです。

●2組

私は委員会の仕事で点をつけていたから、クラスの得点を知っていて少し諦めていました。午前の時点のままでは完全に2組は最下位・・・

練習と同じように負けるのかなぁ、とっていると女子スウェーデン・男子スウェーデンの両方が1位！！大逆転で4組、3組をおさえてまさかの1組と並び1位になりました。「リレーが両方1位」「4位から1位へ」「1組と同点」など私は想像していなくて、とてもうれしかったです。

2組が勝利したのもクラスみんなの団結のおかげだと思います。リレーで1位、学年種目で4位、綱引きで2位、スウェーデンリレーで1位。うれしかったり悲しかったり。でもそんなこと関係なく応援しまくり喜びまくり・・・

こうやってみんなが楽しんでいなかったら1位はとれていなかったと思いました。学年種目もリレーも綱引きもピストルもクラスみんながにこにこしていました。4位だからといって落ち込まずに最初から最後まで笑っていたから良い結果が返ってきたんだと思います。2つのクラスが優勝したからと言って文句を言ったりもせず、逆に楽しんでいました。「体育大会が優勝、文化祭でもきれいな歌声」これをめざしてこれからもがんばっていきたいです。

担任の先生の声・・・「綱引き」をした生徒が多かったみたい！！

綱引きのはずなんだけどなぁ！！

わかりますか？ この違い。漢字の間違えが多すぎます！